

Santé/Programme national de lutte contre le paludisme/Partenariat BICIG-PNLP

# 500 moustiquaires imprégnées offertes

Jean-Paulin ALLOG  
Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre du partenariat qui le lie au Programme national de lutte contre le paludisme, la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) vient de faire un don de cinq-cents moustiquaires imprégnées d'insecticides à longue durée (MIILD) aux populations de Port-Gentil. C'était à l'occasion d'une cérémonie de sensibilisation qui s'est déroulée au Centre hospitalier régional de Ntchengue, dans le quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Peu avant cette remise, le 2e adjoint au maire dudit arrondissement, Chantal Buase Bu Ding, a souligné que le problème de santé des populations préoccupe les plus hautes autorités du pays, en tête desquelles le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui œuvre inlassablement pour le bien-être de ses concitoyens en général, particulièrement les plus nécessiteux. « Cette cérémonie vient à point nommé, au regard des inondations consécutives aux



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Une vue des moustiquaires imprégnées avant la distribution .

pluies diluviennes sur Port-Gentil ces temps-ci. Lesquelles augmentent considérablement le risque d'infection dû au plasmodium, qui est l'agent vecteur du paludisme », a dit Chantal Buase Bu Ding. « Ce geste, combien louable, effectué par Bicig en partenariat avec le Programme national de lutte contre le paludisme à l'endroit de nos populations, prouve à suffisance qu'elle n'est pas insensible aux problèmes de santé publique qui minent

nos populations », a-t-elle ajouté. Pour le directeur de la communication de la Bicig, Christian Gondjout, qui représentait son directeur général, les comportements du paludisme démontrent qu'il fait à lui tout seul autant, sinon plus, de victimes que le Sida, le cancer et toutes les autres pandémies réunies. « L'ampleur de ses effets dévastateurs et les sollicitations du PNLP ont contraint la Bicig à entrer dans la

lutte contre le paludisme depuis bientôt une décennie. Pour ce faire, la banque a adopté une stratégie qui s'articule sur le partenariat avec le PNLP d'une part, le choix d'agir sur deux directions, d'autre part : la sensibilisation et la protection », a indiqué Christian Gondjout. Quant au directeur régional de santé, Dr Aimé Pamphile Bekale, il s'est réjoui de la rencontre entre les responsables de l'hôpital de Ntchengue, le ministère de



Photo : JPA

Le directeur régional de la Santé, Dr Aimé Pamphile Bekale, lors de son intervention.



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Le 2e adjoint au maire du 4e arrondissement, Chantal Buase Bu Ding, remettant une moustiquaire imprégnée à une jeune maman.

la Santé et la Bicig, pour la lutte inlassable contre le paludisme. « Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la célébration de la Journée

mondiale de lutte contre le paludisme de cette année, et dont le terme est : "en finir définitivement avec le paludisme" », a-t-il conclu.

**TOYOTA**  
QUALITÉ SUPÉRIEURE

**NOUVEAU**  
**RAV4**  
AFFIRMEZ VOTRE **CARACTÈRE**

À partir de  
**14 500 000**  
Fcfa TTC

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par Gesparc

\* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

**TOYOTA GABON**

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85  
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir

Photo non contractuelle - Dans la limite des stocks disponibles et sur tarif en vigueur.